

着任のご挨拶

はじめまして。4月より会津美里町の農業の担い手として協力隊になりました須藤真弥です。果樹で独立就農を目指しつつ、興味があった水稻栽培についても学べるということで、千葉県流山市からきました。大学は農学部を卒業していますが、専攻は農業土木だったので農業の経験はほとんどありません。協力隊の3年間で、農業について学び、会津美里町で就農できるように頑張っていきます！！

活動報告

4月から米夢の郷さんで水稻栽培について学ばせて頂いています。執筆時点（10月）では稻刈りが終わった田んぼも多くなり、今年の米作りの終わりが見えてきました。水稻栽培について始まりから終わりまで学んできましたが、草刈り、水管理、防除作業などの圃場管理を丁寧にやっていくことが収量を増やすコツだと感じました。

就農準備に関しては、30aほどの圃場を貸していただけすることになり、来年の春から桃の苗木を植えて育てていく予定です。少しずつですが就農に向けた準備も進んでいます。

趣味のお話

大学生の頃から渓流釣りが好きでルアー釣りをメインに、テンカラやえき釣りも場所によってやってたりします。今年も5月くらいから宮川や佐賀瀬川などの会津美里町内の河川を巡っていました。稻刈りが始まる前の9月の上旬には、今年ラストだと思い新宮川ダムから上流の大滝川に行ってきました。結果、6時間やって釣果0匹！！こういう日もあるよね～ってことで今年の釣りは終了。来年リベンジしていきたいと思います！！ボウズはつらいよ・・・。

また、釣りつながりでルアーや毛ばりの自作もやってます。人に見せられるほどのものではありませんが、冬の釣りができる期間は家で黙々と作って、使える日を待っています。



▲自作ルアーより毛ばり



▲田植え機の研修風景

今月の協力隊

すどう
須藤
なおや
真弥

【趣味】

渓流釣り、ルアー製作

【紹介文】

果樹で独立就農を目指して千葉から来た人。「桃がおいしい」という理由だけで就農しようとしている。

